

---

FDP Rodenbach

## DANKE FÜR IHR VERTRAUEN!

28.02.2025

---

Die FDP Rodenbach bedankt sich herzlich bei allen Wählerinnen und Wählern für Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bei der Bundestagswahl. Trotz der herausfordernden politischen Lage und der allgemeinen Trends auf Bundesebene haben sich in Rodenbach mehr als 5% der Wählerinnen und Wähler bewusst für die Freien Demokraten entschieden. Dies ist ein klares Zeichen dafür, dass unsere Themen - mehr Freiheit, Eigenverantwortung, eine solide Wirtschafts- und Finanzpolitik sowie eine moderne Bildungspolitik - weiterhin geschätzt und unterstützt werden. Ihr Votum bestärkt uns darin, diesen Kurs konsequent fortzusetzen und liberale Werte auch auf kommunaler Ebene stark zu vertreten.

Besorgniserregend ist jedoch der massive Stimmenverlust der SPD. Offenbar haben viele Wählerinnen und Wähler das Vertrauen in die Sozialdemokraten verloren. Die gravierenden Verluste auch auf Bundes- und Landesebene zeigen, dass die SPD es nicht geschafft hat, mit ihren Positionen überzeugend aufzutreten oder auf die aktuellen Herausforderungen mit zukunftsweisenden Konzepten zu reagieren

Ebenso kritisch sehen wir die nun entstandene absolute Mehrheit der Parteien rechts der Mitte in unserem Rodenbach - eine Herausforderung für die politische Kultur und den demokratischen Diskurs. Gerade die Stärke der AfD, die auf populistischen und oft fraglichen Parolen basiert, stellt eine Gefahr für eine sachorientierte und zukunftsgerichtete Politik dar. Hier sind alle Parteien gefordert, eine klare Haltung einzunehmen und sich entschieden gegen jegliche Form von Extremismus zu stellen. Eine starke liberale Stimme ist jetzt wichtiger denn je, um das Gleichgewicht zu wahren und eine sachorientierte Politik für die Bürgerinnen und Bürger sicherzustellen.

Obwohl unser Bundesvorsitzender Christian Lindner bereits die Verantwortung übernommen hat und zurückgetreten ist, bleibt das Erreichen eines Wahlziels zu



vermerken. Er hat mit seiner klaren Haltung und seinem unermüdlichen Einsatz für eine liberale Politik erreicht, dass eine erneute Regierungsbeteiligung von Bündnis 90/Die Grünen verhindert werden konnte. Dies sichert Deutschland die Chance auf eine Politik, die auf wirtschaftliche Vernunft, individuelle Freiheit und nachhaltige Innovation setzt, anstatt auf ideologisch geprägte und oftmals realitätsferne Vorschläge.

Die FDP Rodenbach bleibt weiterhin Ihr Ansprechpartner für eine vernunftbasierte, fortschrittliche und liberale Politik. Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung und setzen uns weiterhin entschlossen dafür ein, dass liberale Werte und Ideen in unserer Gemeinde und darüber hinaus gestärkt werden. Lassen Sie uns gemeinsam für eine Zukunft arbeiten, in der Freiheit, Eigenverantwortung und Fortschritt die Grundlage unseres politischen Handelns bleiben.

---

FDP Rodenbach